

Martin Schröder (45) ist Geschäftsführer des Fachverbands Kartonverpackungen für flüssige Nahrungsmittel (FKN). Der Politikwissenschaftler Schröder verfügt über langjährige Erfahrung im Bereich Circular Economy und Rohstoffpolitik. Seit 2019 vertrat er die politischen Belange der Recyclingunternehmen ALBA/Interzero. Von 2017 bis 2019 leitete er das Berliner Büro des französischen Umweltdienstleisters SUEZ (heute PreZero). Zuvor arbeitete er mehrere Jahre in unterschiedlichen Positionen in den Bereichen Kreislaufwirtschaft, Rohstoffpolitik und Nachhaltigkeit im Bundesverband der Deutschen Industrie e.V. (BDI).

Martin Schröder (45) is the Managing Director of the Association for Beverage Cartons Germany (FKN). The political scientist Schröder has many years of experience in circular economy and raw materials policy. Since 2019 he represented the political interests of the recycling company ALBA/Interzero. From 2017 to 2019 he headed the Berlin office of the French environmental service provider SUEZ. Previously, he worked for several years in various positions in the areas of circular economy, raw materials policy and sustainability in the Federation of German Industries (BDI).